Breves

Cuidado de los bosques

Corpochivor adelanta los conversatorios 'Bosques y gobernanza forestal' en los 25 municipios de la jurisdicción, sobre el cuidado y preservación de áreas boscosas del suroriente de Boyacá.





El Municipio de Monguí realizará la denuncia ante la Fiscalía, por los actos vandálicos en el sendero del Páramo de Ocetá".

Henry Arguello Rincón Alcalde de Monguí

28 Millones de

pesos son los que deben 4 municipios de Boyacá a la DIAN por lo cual la entidad inició acciones como medidas cautelares de bienes a los municipios deudores.

Fundirán armas decomisadas

El próximo martes 2 de abril en la planta de Gerdau Díaco, de la vía Tunja - Paipa, habrá fundición de armas que pertenecieron a grupos ilegales y otras decomisadas.

Gobernación evaluó su PDD

Ayer terminó en Moniquirá la sesión de seguimiento y evaluación al Plan de Desarrollo Departamental. Dicen que se ha avanzado en 81.6 por ciento.

Empezó concertación para delimitar Pisba

Habitantes del Páramo de Pisba rechazan la delimitación y reclaman atención.

Lorena Quintana Balaguera Redacción Boyacá Sie7e Días

El Ministro de Ambiente, Ricardo Lozano, habló del proceso de delimitación del páramo de Pisba. Allí fue enfático en decir que las comunidades de la zona no deben abandonar sus espacios, sino que se deben unir a las autoridades para trabajar por la protección del páramo y el agua.

"En este proceso de participación vamos a recoger las inquietudes de las comunidades y aclararlas de manera pedagógica frente a la delimitación del Páramo" indicó.

Con el objetivo de construir de manera concertada la delimitación se invitaron a actores sociales de 7 municipios y 56 veredas, buscando la sostenibilidad y reconociendo el componente social como pilar fundamental para la conservación del territorio.

Don Juan José López, habitante del ecosistema



El Ministro habló con líderes de Socha, Socotá y Gameza, además gobernaciones de Boyacá y Casanare.

CE

No vamos a sacarlos, hacen parte del ecosistema, queremos construir su sostenibilidad".

Ricardo Lozano
Ministro de Ambiente y Desarrollo Sostenible

le socializó al Ministro su inquietud frente al impacto que genera la minería, dice que no hay compensación por parte de las empresas mineras, "nosotros sembramos cinco árboles y la mi-

nería seca las fuentes".

Por su parte Gabriel Chiquillo, de Fenalcarbón, admitió que la minería ha podido generar impacto negativo, y pidió perdón por los daños, además aseguró que su gremio está dispuesto a remediarlos y ayudar a preservar el Páramo.

Así mismo Tiberio Aldana, habitante del páramo de Pisba, pidió al Ministro claridad respecto a la delimitación y compensación por el cuidado que hacen de las fuentes de agua.

Eugenia Castro, concejala de Socotá, propuso no delimitar, sino educar a los campesinos en temas ambientales.



Se cerraron dos bocaminas y también se hicieron 35 capturas

Minería ilegal deja 35 capturas

En las últimas horas, en el municipio de Sativanorte, fueron capturadas 35 personas quienes estaban trabajando en una mina de carbón, que según las autoridades operaba de manera ilegal.

Las bocaminas que fueron cerradas, estaban ubicadas en el sector conocido como 'La Meseta' en la vereda La Caldera.

Además de la captura de las personas por el delito de explotación ilícita de yacimiento minero, se incautó un arma de fuego y maquinaria utilizada para el oficio.

Según informaron la policía de Boyacá y el Ejército, tres de los capturados tenían orden de captura emanada por el Juzgado segundo promiscuo municipal de Paipa, por los delitos de hurto calificado y agravado, concierto para delinquir y explotación ilícita de yacimiento minero.

Así mismo informaron que otros tres de los detenidos son ciudadanos de origen venezolano.

Estas personas fueron dejadas a disposición de la Fiscalía cuarta especializada de Santa Rosa de Viterbo, donde el juez de control de garantías declaró legales las capturas.

FOTO: ARCHIVO BOYACĂ SIETE DÍAS

Se desconoce la identificación del cuerpo hallado en el lago

Apareció cuerpo en el lago

El cuerpo de un hombre de quien hasta el momento se desconoce su identidad, apareció muerto en el lago de Tota. La información preliminar indica que el cuerpo fue hallado en la mañana de este viernes por algunos habitantes de la región.

Por ahora, de acuerdo a lo manifestado por los testigos, al parecer se trataría de un pescador que al momento de la inmersión en el lago, portaba ruana y botas.

Según información preliminar entregada por las autoridades boyacenses, el cuerpo amaneció flotando en un sector conocido como 'Los Arcos', pero no se conoce de quién se trataría, por lo cual adelantan el proceso de identificación.

De igual manera indicaron que dentro de la investigación se busca establecer las causas de la muerte, pues la primera hipótesis apunta a inmersión accidental en el lago, pero se pretende descartar algún tipo de agresión física hacia el hombre.

Hasta el momento el caso está en manos del Cuerpo Técnico de Investigación (CTI) del departamento, que adelantó los actos urgentes y está en el proceso de la investigación para poder dar a conocer el caso a la comunidad en general.